



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

### LMG Hoym: Erfolgreiches Wachstum und Ausbau des Standorts mit langfristiger Perspektive

Magdeburg/Hoym. Der Aluminiumdruckgusspezialist LMG Manufacturing hat heute seine neue Fertigungshalle in Hoym/Seeland nach nur zehn Monaten Bauzeit eingeweiht. **Sven Schulze, Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt** sagt: „Sachsen-Anhalt ist aufgrund seiner zentralen Lage und der Nähe zu bedeutenden Herstellern seit langem ein interessanter Ansiedlungsort für Unternehmen der Automobilzulieferindustrie. Der Ausbau des Standorts durch LMG Hoym zeigt, dass das Unternehmen den Herausforderungen eines Strukturwandels in der Branche mit innovativen Lösungen begegnet. Ich freue mich sehr, dass das Land Sachsen-Anhalt durch zeitnahe Genehmigungen dazu beigetragen hat, das Projekt in dieser Geschwindigkeit umzusetzen. Dies schafft nicht nur neue Arbeitsplätze, sondern fördert auch die weitere wirtschaftliche Entwicklung der Region. Dies wird unseren Kurs beschleunigen, Sachsen-Anhalt weiterhin auf die Überholspur bringen.“

LMG ist ein Tochterunternehmen der Jaya Hind Industries aus Pune in Indien. Der Aluminiumspezialist produziert Leichtbauteile für Fahrzeughersteller. Dazu zählen Motorhalter, Aggregatträger und Gehäuse für Nebenaggregate, die bei Verbrennungsmotoren, Hybridfahrzeugen und reinen Elektroautos eingesetzt werden. **Jaya Hinds Eigentümer und Geschäftsführer Prasan Firodia** sagt dazu: „75 Jahre deutsch-indische Partnerschaft und die technische Expertise der Muttergesellschaft Jaya Hind Industries mit ihrer starken vertikalen Integration von Technologien führen die LMG in eine Zukunft der Elektromobilität.“

Der Ausbau des Standorts in Hoym erfolgte dynamisch: Der Spatenstich fand im März 2023 statt, gefolgt vom Richtfest im Mai 2023. Der Serienproduktionsstart beginnt offiziell mit der Einweihung der Fertigungshalle. Innerhalb von neun Monaten ist die Mitarbeiterzahl von 140 auf 240 angestiegen. Damit hat sich LMG als bedeutender Arbeitgeber in der Region entwickelt.

Das Erfolgsrezept für dieses schnelle Wachstum liegt zum einen in der vertrauensvollen Zusammenarbeit mit den Behörden sowie zum anderen in der engen Kooperation mit den Industriepartnern für Bau-, Fertigungs- und Automatisierungstechnik. **Markus Bauer, Landrat des Salzlandkreises**, sagt: „LMG in Hoym setzt mit der neuen Fertigungshalle auf innovative und damit zukunftsprägende Technologien im Bereich Mobilität. Als Zulieferer für renommierte Autohersteller passt das Unternehmen hervorragend zum Salzlandkreis als attraktiver Wirtschafts-, Wohn- und Wissenschaftsstandort.“ Er freute sich über die Umsetzung des Projekts innerhalb kurzer Zeit. Das sei auch dank der Arbeit der Kreisverwaltung möglich gewesen. Markus Bauer dankt allen beteiligten Partnern für die sehr gute Zusammenarbeit.

Ein weiterer Meilenstein bei LMG ist der Sprung von manuellen hin zu vollautomatisierten Fertigungsprozessen. Dies ermöglicht eine effizientere Produktion und stärkt die Wettbewerbsfähigkeit von LMG. Durch den Aufbau einer spezialisierten Verfahrenstechnik zur Kombination von Aluminium-Druckguss und Kunststoffspritzguss hat LMG ein neues europaweites Alleinstellungsmerkmal geschaffen. Dieser Schritt unterstreicht die Innovationskraft und das Engagement des Unternehmens. Zum weiteren Portfolio der LMG gehören die Herstellung von Gieß- und Stanzwerkzeugen sowie die dafür erforderlichen Formeinsätze und Fräsvorrichtungen – auch in Kooperation mit Spezialisten der Jaya Hind Industries in Indien. Die Produktveredelung und die weitere mechanische Bearbeitung erfolgen in den hauseigenen Druckgieß- und

nachfolgenden Produktionsanlagen.

**LMG-Geschäftsführer Clemens von Reyher** betont: „Das Fundament des Erfolgs ist die vertrauensvolle und loyale Zusammenarbeit der Mitarbeiter innerhalb der LMG sowie die enge Begleitung durch unseren Hauptkunden, der BMW AG aus München.“ **BMW-Bereichsleiter Dr. Wolfgang Blümlhuber** ergänzt: „LMG darf besonders stolz darauf sein, sich zu einem wichtigen Tier1-Supplier für unser Unternehmen zu entwickeln!“

**Dr. Robert Franke, Geschäftsführer der Investitions- und Marketing-gesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG)**, die das Unternehmen seit vielen Jahren betreut, schließt sich den Glückwünschen zum Produktionsstart an und sagt: „Die Kapazitätserweiterung bei LMG Hoym bedeutet nicht nur einen Wachstumsschub für das Unternehmen selbst, sondern zeigt auch eine wichtige Perspektive bei der Transformation im Bereich Automotive auf. Wir wünschen viel Erfolg bei der Umsetzung des hohen Anspruchs von LMG, in jedes deutsche E-Fahrzeug Teile aus Hoym beizusteuern.“

